

進路だより

就業体験報告会



遅まきながら、10月22日（金）に1学期の就業体験報告がありました。
21名の生徒が、1学期の体験を通しての報告を行いました。



会では報告者の皆さんが、意識して取り組んだこと・次回への課題・後輩へのアドバイスなどいろいろな思いを報告してくれました。

また、1・2年生のみなさんも静かに先輩方の発表を聞き、働く意欲や職種についても新に考える機会になったようです。

週末、家庭でも仕事について今一度、話題に取り上げてみてください。3学期には、次年度に向けての就業体験の職種希望調査があります。年に数回のチャンスしかないので、普段からどんな仕事がしたいのか・自分に向いている仕事は何なのかを気にかけておくといいですね。



今回、司会を担当してくれた
2年生の新城凜さん・仲原聖七
ご苦労様でした。

講評の中で教頭先生が、紹介した「人間の究極の『幸せ』とは何か？」が、働く目的にかかわるので進路からも案内させていただきたいと思います。

人間の究極の『幸せ』とは何か？

1. 人に愛されること
2. 人にほめられること
3. 人の役に立つこと
4. 人から必要とされること

仕事に充実感があると楽しくなります。
仕事に自信がつくと楽しくなります。
自分にあう仕事選びができるよう進路室にどんどん相談に来て下さいね。

